



## Schlussrechnung: Kosten für den XVI. Kongress der CECC

### A. Unter den Vollmitgliedern zu verteilende Kosten

Hofburg Kongress:	
Miete, Mobiliar, Personal und Konferenztechnik	€ 114.648,00
Kongresssitzungen und Präsidenten-Runden:	
Simultandolmetschung	€ 13.440,00
Übersetzung von Texten:	
Homepage	€ 340,00
Schriftverkehr und Kongressunterlagen	€ 28.601,12
Voraussichtliche Kosten für das Übersetzen weiterer Texte (Beschlüsse, Publikationsfassung des Generalberichts)	€ 6.500,00
Druckkosten	€ 2.130,00
Voraussichtliche Druckkosten (Generalbericht, Landesberichte, Beiträge der Mitwirkenden)	€ 6.600,00
Transferkosten (Flughafen, Shuttle Service, Bustransfers)	€ 22.506,80
Kosten insgesamt:	€ 194.765,92
Kosten pro Delegationsteilnehmer: (das waren insgesamt 121 Teilnehmer)	€ 1.609,63

**B. Kosten, die von den Verfassungsgerichten Spaniens und der Italienischen Republik getragen werden:**

Dolmetschung (4 Dolmetsch am 12. und 13. Mai 2014) € 6.720,00

Das sind zu gleichen Teilen € 3.360,00

**C. Sonstige Kosten werden vom Verfassungsgericht der Republik Österreich getragen.**

Prof. Gerhart Holzinger

Präsident des Verfassungsgerichtshofes der Republik Österreich